

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 14/FEBRERO/2019

Desde el recorte de calificación a Pemex por Fitch, la confianza de los inversionistas sobre México ha empeorado

VICTOR PIZ: Desde el recorte de la calificación a Pemex por parte de la agencia Fitch Ratings, la confianza de los inversionistas sobre México ha empeorado, de acuerdo con una encuesta realizada por Bank of America Merrill Lynch.

En la encuesta a inversionistas institucionales publicada el 24 de enero, los resultados arrojaron que un 41 por ciento de ellos anticipaba un recorte de calificación a la nota soberana de México en los próximos años. No obstante, en la encuesta de febrero publicada esta semana, ese porcentaje subió a 68 por ciento.